

ZOLITUR entrega pintura de tráfico a la municipalidad de Santos Guardiola

Cumpliendo con el objetivo de apoyar a gobiernos locales y al mejoramiento de la Infraestructura vial de la zona insular, La ZOLITUR apoya a la municipalidad de Santos Guardiola con su proyecto. Siendo en esta ocasión el proyecto de señalización de la calle principal de dicho municipio.

La ZOLITUR hizo entrega de 540 galones de pintura de tráfico. Dicha donación se estima en DOS CIENTOS SESENTA Y OCHO MIL CUATROCIENTOS DIEZ LEMPIRAS EXACTAS (L. 268,410.00)

El Director Ejecutivo, Mr. Evans McNab, afirmó nuevamente el compromiso de la ZOLITUR en apoyar a las municipalidades de Islas de la Bahía en proyectos de desarrollo, embellecimiento y de seguridad que aportan al bienestar de la población isleña.

